

Att: D. José Ballesta Germán. Consejero de Obras Públicas, Vivienda y Transportes.

De: Jesús Gaspar López Vizcaíno. Presidente Junta Rectora de la E.U.C.
Mirador de Agridulce II de Molina de Segura.

Consej.OF y Ord.Territ. Murcia
R.E. N.47525 29/07/09 H.10:21

En relación a la noticia publicada la semana pasada relativa al convenio suscrito entre el presidente de Adif, Antonio González y el consejero de Cultura y Turismo, Pedro Alberto Cruz, por el cual la empresa de infraestructuras ferroviarias cede un tramo de 17,7 kilómetros de vías en desuso que conectarán el campus de Espinardo con la actual Vía Verde del Noroeste, que llega hasta Caravaca de la Cruz, aprovechando así el tramo de vía en desuso que pasa junto a la urbanización Mirador de Agridulce I y Mirador de Agridulce II

EXPONE

1.-Que con fecha 15 de Julio le presentamos un escrito comunicándole que los vecinos de la urbanización Mirador de Agridulce II desean que el tranvía que unirá Murcia con Molina de Segura pase por la antigua vía del ferrocarril que la consejería de Cultura quiere convertir ahora en vía verde.

2.-Que esa opción de trazado, que consideramos el óptimo desde varios puntos de vista, no debe descartarse bajo ningún concepto en el estudio de viabilidad que la Consejería de Obras Públicas ha sacado a concurso.

3.-Que nos causa gran preocupación la descoordinación aparente entre la Consejería de Obras Públicas y la Consejería de Cultura y Turismo ya que el futuro estudio de viabilidad y anteproyecto para unir con tranvía Murcia y Molina de Segura resultará del todo **innecesario e inútil** si no puede tener en cuenta todos los trazados posibles.

4.-Consideramos que ese tramo de vía de ferrocarril en desuso que pasa junto a las urbanizaciones Mirador de Agridulce I y Mirador de Agridulce II y las pedanías molinenses de La Ribera y Torrealta debe ser tenido en cuenta en el citado estudio de viabilidad **sin condicionantes de ningún tipo.**

5.-Que siendo interesantes las vías verdes, para los vecinos de nuestra urbanización resulta más interesante y útil disponer de un medio de transporte limpio y rápido como el tranvía.

Y por todo lo expuesto la Junta de la E.U.C del Mirador de Agridulce II **SOLICITA** que:

-A la mayor brevedad posible se reúna con el consejero de Cultura y Turismo para explicarle el proyecto de ampliación del tranvía hasta Molina de Segura y que ese tramo de vía del ferrocarril en desuso es una opción de trazado a valorar en el futuro estudio de viabilidad.

-Que en cuanto sea posible reciba a una representación de la Junta Rectora de la E.U.C el Mirador de Agridulce II.

Agradeciendo de antemano su atención, reciba un cordial saludo.

En Molina de Segura, a 27 Julio de 2009.



Fdo: Jesús Gaspar López Vizcaíno.

Avda. Río Sil. Nº1 Bajo. Urbanización Mirador de Agridulce II.
30508. Molina de Segura.